

CSI-F exige al Ministerio que pague sus deudas o 'mandará al Cobrador del Frac'

● El sindicato denuncia que los centros no tienen presupuestos y que faltan inversiones

El Faro MELILLA

El sector de Enseñanza de CSI-F asegura que el Ministerio de Educación está acumulando deudas con los centros, las empresas que colaboran con las prácticas de los ciclos de Formación Profesional y con los profesores de determinados programas formativos. Por ello, exige a la Administración que pague todas estas cuentas pendientes. Además, pregunta si es necesario que los educadores y los centros educativos se pongan de acuerdo para "mandar al Cobrador del Frac al despacho de los responsables".

El sindicato afirma que lo único que le sirve es que el Ministerio resuelva los problemas y aseveró que ya no sirve la justificación "tan manida" de que la culpa de todo es "de la herencia recibida, porque el que asume un cargo tanto a nivel nacional como local es desde ese momento el único responsable de las gestiones que realiza".

CSI-F resalta que la Administración "está haciendo dejadez de funciones y por lo tanto, está llegando a hacer actuaciones irregu-



CSI-F exige al Ministerio que abone a los centros educativos las partidas presupuestarias.

ARCHIVO

lares no sujetas a ley".

Las deudas del Ministerio

La primera de las quejas de CSI-F sobre los atrasos en los pagos del Ministerio es porque a estas alturas del año los centros educativos no saben el presupuesto que tienen para este año. El sindicato afirma que los colegios e institutos de Melilla no tienen ni idea de la cantidad que les ha asignado el Ministerio y lo que es aún peor, la Administración no ha ingresado el 70% del total de esta partida, a pesar de que esto se recoge en la ley.

Otra de las denuncias del sindicato es que el Ministerio no ha abonado la cantidad que corresponde a las empresas que el año pasado acogieron a los alumnos de prácticas de los ciclos de Formación Profesional y otros proyectos. Esto ha derivado en que muchos de estos negocios no hayan querido colaborar este año con los institutos y por lo tanto, los directores de los programas han tenido que buscar a otras empresas para que sus alumnos pudieran formarse en la parte práctica.

El Ministerio tampoco ha cum-

plido con el pago de las nóminas de los profesores que el curso pasado y éste han participado en el programa MUS-E. Ni ha ingresado en las cuentas de los docentes la cantidad que les debe por haber sido miembro de comisiones de asesoramiento y evaluación de la acreditación de competencias profesionales. En este último caso, el Ministerio recibió una ayuda de la Unión Europea y por ello, CSI-F exige que se haga público dónde está este dinero.

Además, el sindicato critica que el Ministerio no haya cancelado el

LO DESTACADO

Resolver

Los pagos. CSI-F afirma que el Ministerio le debe dinero a los profesores del programa MUS-E, a los docentes que participaron en comisiones de evaluación de la acreditación de competencias, a las empresas que colaboraron el pasado año con los ciclos de formación profesional y a los centros educativos, que no saben aún el presupuesto que tienen para este año.

UGR

También tiene deudas. El sindicato exige al Ministerio que impugne el convenio de colaboración con la UGR, ya que la Facultad de Educación no ha pagado a los profesores que tutorizaron a los estudiantes de Magisterio del Campus de la ciudad. Afirma que la UGR está incumpliendo "de forma sistemática" este acuerdo con la Administración desde el pasado curso.

convenio de colaboración con la Facultad de Educación de Melilla a pesar de que no haya pagado aún a los tutores de los alumnos que se están formando en las clases de los colegios de la ciudad.

Por otro lado, CSI-F reclama al Ministerio que invierta en Melilla para solucionar los problemas concretos de la educación en la ciudad. Afirma que es preciso contar ya con un nuevo colegio y un instituto, pues en los dos últimos años no se ha invertido "ni un euro" en estas construcciones a pesar de la elevada ratio en las aulas.

La Facultad de Educación presenta un vídeo sobre sus titulaciones

El Faro MELILLA

La Facultad de Educación y Humanidades presenta hoy un vídeo sobre las titulaciones y el entorno en el que estudian los alumnos para darse a conocer a futuros estudiantes. En este acto estará la decana de la facultad, Carmen Enrique Mirón, la vicedecana de Estudiantes, María del Mar Ortiz, el vicedecano de Ordenación Académica, Miguel Ángel Gallardo y el realizador del vídeo, Bruno Barranco. El objetivo de esta iniciativa es animar a los jóvenes a escoger el Campus de Melilla para formarse como maestros.

Este vídeo se colgará en la web de la facultad, así como en otros portales, para que los alumnos de Bachillerato de toda España conozcan no sólo las características de la UGR de Melilla y sus medios, sino también la ciudad y el entorno en el que van a estudiar.

La Ciudad financia quince proyectos de investigación del Campus de Melilla

El Gobierno local destina 24.000€ a los programas de las facultades de Ciencias Sociales y Educación

D.N. MELILLA

La Facultad de Educación y la de Ciencias Sociales del Campus de Melilla llevarán a cabo quince proyectos de investigación e innovación gracias a una subvención de la Ciudad. Estos programas no se podrían llevar a cabo sin la colaboración de la Consejería de Educación. Así lo aseguró el delegado del rector de la UGR en Melilla, Sebastián Sánchez, que resaltó la apuesta decidida del Ejecutivo local por la Educación, que se manifiesta en este tipo de ayudas que permiten a la universidad continuar con su tarea de investigación.

El consejero de Educación, An-

tonio Miranda, y el delegado del rector de la UGR en Melilla firmaron ayer el convenio de colaboración en el que se recoge este nuevo acuerdo entre las dos administraciones. Miranda informó de que 10.000 euros serán para la Facultad de Ciencias Sociales y 14.000 euros para la de Educación, que deberán llevar a cabo estos proyectos a lo largo del año.

Sánchez aseguró que es muy importante este tipo de ayudas en un tiempo de crisis económica, sobre todo, porque es una colaboración entre dos entidades públicas que tiene repercusiones beneficiosas para todos los ciudadanos.

Por su parte, el consejero de Educación explicó que este acuerdo permite a la UGR desarrollar una de las funciones de la universidad, como es la investigación, la creación de proyectos de innovación educativa y la generación de conocimiento.

IX Certamen Nacional de Fotografía
'Ciudad Melilla'
 Inscripción: 9/5/14
 Falla: 5/6/14
 Exposición: 5-15/6/14
 Premios:
 1º 600€ + diploma
 2º 500€ + diploma
 3º 400€ + diploma
 Accesit residente Melilla 400€
 Info & bases: www.melilla.es